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La serata di ballo del 28 aprile scorso è stata animata 

dalla partecipazione di tre coppie di ballerini del 

gruppo “Latin Team” della scuola di danza di 

Villongo. I soci presenti alla serata, una cinquantina, 

hanno espresso il loro interesse e consenso a questo 

intermezzo che ha portato una ventata di giovinezza. 

Ai ballerini è stato offerto un omaggio floreale e 

molti applausi calorosi. A tutti un grazie, in 

particolar modo a Chierichetti Pino, promotore 

dell’iniziativa. Attendiamo se possibile un altro 

gruppo per il “Tango Argentino” 

Rosanna Rossetti 

 
 

 

 

 
Certamente il tempo non è stato clemente per noi che 

abbiamo partecipato alla gita del 29 aprile. Le previsioni 

segnalavano quanto poi è realmente accaduto. Il cielo 

era sempre più cupo e l’aria sempre più umida diminuiva 

la sua temperatura. La preoccupazione aumentava con il 

passare del tempo e con l’avvicinarsi alla meta. Arrivati 

a destinazione ci siamo trovati nel pieno del temporale e 

siamo stati costretti ad abbandonare l’obiettiv; ovvero la 

visita ad un “borgo d’Italia. L’esperienza e il sangue 

freddo di Maria Luisa Legramandi ha permesso di 

ripiegare su altri itinerari e la gita si è trasformata in 

una visita alla mostra di pittura “La dinastia di 

Brueghel”. Poi un panino frugale di fronte al lago di 

Como, la visita alla città e alla Parrocchia con le sue 

bellezze  e la giornata è stata così recuperata.  

Grazie Maria Luisa 

 

 

 

RACCOLTA FONDI  e ................ ! 
 

Dal 20 aprile fino al 6 maggio abbiamo fatto un 

grande lavoro per la raccolta fondi a favore della 

nostra associazione. 

Raccolta fondi significa organizzare, trovare le 

persone per andare in fiera, in piazza per 

proporci, per farci conoscere dalla gente di 

Treviglio perché, a parte coloro hanno avuto a 

che fare con noi o sono nostri soci, molti non ci 

conoscono o ci conoscono per sentito dire ( poi 

dipende cosa è il dire....!) . 

Quindi proporci in piazza o in fiera non è solo 

quindi per raccogliere fondi (che alla fine non 

sono mai di importo importante) ma soprattutto 

per esporci farci conoscere con le nostre facce, 

con il nostro impegno. Il risultato della fiera 

dell’agricoltura per la vendita dei gerani ha 

avuto un ottimo risultato. Di questo dobbiamo 

ringraziare chi si è esposto in prima persona, chi 

ha lavorato per trovare i gerani ad un prezzo 

adeguato, organizzato la fornitura degli stessi, 

chi ha presenziato nelle quattro giornate per 

raccogliere i fondi necessari per l’adozione a 

distanza. Così pure la settimana successiva alla 

fiera dei cavalli abbiamo potuto dimostrare le 

capacità delle nostre sarte con l’esposizione dei 

loro manufatti ( sempre molto ricercati ) e quindi 

ringraziare chi ha organizzato e supportato 

questo impegno.  
 

 

La gita a Tremezzo 

Un sabato sera in festa 

Foto d’archivi 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anche quest’anno ci è stata data la possibilità di 

assistere ad una rappresentazione al Festival di 

Monteverdi di Cremona. Siamo partiti il 28 aprile, in 

una splendida serata e ci ha accolto la meravigliosa 

piazza del Duomo, sempre affascinante per poi il 

concerto nella chiesa di San Marcellino in una cornice 

di suggestiva bellezza e di perfetta esecuzione. 

Soddisfattissimi e al massimo dell’entusiasmo il ritorno 

a Treviglio. Grazie Auser.      

Luisa Bottanelli 
 

 

 

 

 

Dal 21 al 25 aprile ospiti nello stand della Fiera 

dell’Agricoltura, gentilmente offertoci 

dall’organizzatore della stessa, ci siamo impegnati 

nella “ Raccolta  Fondi per l’Adozione a Distanza” 

di due bambine EVA SABRINA PEREIRA  del  

BRASILE  e  JOANA RAFAEL PERENGUE del 

MOZAMBICO proponendo come ormai da anni i 

gerani, simbolo di questa nostra iniziativa. 

L’impegno è stato massiccio ma gratificante,  

considerando il notevole aumento del costo dei 

gerani, delle spese di gestione e del particolare 

momento di crisi  economica.. 

Pertanto la proposta dei fiori al pubblico è stata 

maggiore per  realizzare la donazione. 

NONOSTANTE il tutto ,grazie alla generosità dei  

nostri soci, dei concittadini e visitatori della Fiera, 

anche quest’anno siamo riusciti a raggiungere 

pienamente il nostro obiettivo.      

UN IMMENSO GRAZIE ai  volontari/e  che si 

sono impegnati per l’allestimento e per le presenze 

allo Stand . 

 UN FORTE ABBRACCIO a EDY che come 

sempre si annulla con immensa generosità per tutte 

le cause proposte dalla nostra AUSER . 

Ringrazio per la fiducia concessami per questa  

prima  esperienza di “Raccolta Fondi”. 

L’obiettivo stabilito è stato raggiunto con 

passione, entusiasmo e sottolineo la mia 

soddisfazione di aver percepito che anche  nei 

momenti di difficoltà, il cuore della GENTE è 

sempre grande e generoso!!!                Valeria 

 

 

 
 

 

 

Infine sabato 5 e domenica 6 maggio siamo 

andati in piazza per proporci con la pasta della 

solidarietà  e raccogliere fondi per il Filo 

D’Argento. Anche in questa occasione, non 

ostante il maltempo, con il supporto di chi si è 

impegnato per il montaggio del gazebo e con la 

presenza in piazza, i risultati sono stati ottimi. 

Però a fronte di questo grande impegno 

dell’associazione e dei volontari che hanno 

partecipato, è necessario fare alcune 

considerazioni. Se andiamo a vedere i volontari 

che hanno partecipato a queste manifestazioni, 

più o meno, a parte qualche eccezione (la fiera 

dei cavalli) le persone sono sempre le stesse.  

Va bene gli impegni familiari, va bene che il 

volontario da la disponibilità per il tempo che 

ritiene opportuno, va bene che uno è un po’ 

timido magari, va bene che...........ecc., ma 

possibile che magari un paio d’ore per dare una 

mano ai soliti non si trova ? 

Per esempio domenica 6 maggio dalle 11 fino alle 

17 era presente un solo volontario. 

Immaginate da semplice passante che vede una 

sola persona ad un gazebo che importanza possa dare  

all’impegno della nostra associazione. Non 

dobbiamo essere timidi, impacciati paurosi, noi 

dobbiamo essere orgogliosi di essere AUSER, 

ma dobbiamo dimostrarlo, dobbiamo dirlo , 

dobbiamo urlarlo non solo quando facciamo le 

attività giornaliere in Auser, ma anche nelle altre 

occasioni . Questo non è un rimprovero ma solo 

un desiderio di un maggior  senso di appartenenza 

alla nostra associazione che non muta il rispetto 

che sento per tutti Voi. Grazie a tutti di quello che 

state facendo per l’Auser e che sicuramente farete 

in futuro. Ritorniamo quindi all’inizio: noi non 

andiamo in piazza solo per raccogliere fondi, ma 

per farci conoscere, per dimostrare la 

compattezza della nostra associazione, per dare 

un immagine di quanto siamo uniti.  A pochi 

metri da noi c’era l’associazione  verde ed 

ecologia che proponeva prodotti alimentari, ma a 

differenza di noi era presenti almeno in tre o 

quattro persone. L’effetto di immagine verso la 

gente che passava era notevolmente diverso. Il 

volontario dell’Auser è sicuramente molto bravo 

a compiere il servizio per il quale si è dedicato, 

ma al di fuori di esso, come per le attività sociali, 

culturali, formazione, incontri vari e raccolte 

fondi molti incontrato difficoltà a partecipare 

attivamente. Invece l’Auser ha bisogno di Voi , 

magari solo per poche ore ed in particolari 

momenti, anche nelle altre attività. 

                                                           Il presidente  
 
 

 

 

 
 

Festival di Monteverdi Messa per l’Assunta in San Marco 

 

 

Le giornate per “ L’adozione a Distanza” 


